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Asunción, lZ ar¡rOrero de 2019

^s.No aO:
Señora Ministra:

Tengo el agrado de dirigirme a su Excelencia, 'en el marco del Sistema
Nacíonal de MIPYMES, creado en virtud a la Ley N" 4.457/2012 para las Micro, Pequeñas y
Medianas Empresas, afin de remitir adjunto para yuestro conocimiento el Decreto N" 980 de

fecha 2l de diciembre de 2018, el cual amplia las funciones del Sistema Uni/icado de
Apertura y Cierre de Empresas (SUACE) y asigna a esta dependencia la conformación del
"Registro Nacional de Mipymes y la emisión de la cédula Mipymes" estableciendo para el
efecto los siguientes requisitos básicos: Registro Único del Contribuyente, Inscripción
Obrero. Patronal en el IPS y en el Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social.

El Decreto de referencia, permite avanzar en la simpli/icación de trámites
para lh formalización del sector, sumando de esta manera a la "Estrategia Nacional de
Formalización del Empleo", por ello, el Ministerio de Industria y Comercio en etapa de
desarrollo de una plataforma informática que permitirfi integrar el Registro Nacional de
MIPYMES - RENAMIPYME, y la categorización de las miuo, pequeñas y ryedianas
empresas, de forma automática mediante el intercambio de inforlnación y el acceso a las
bases de datos de las instituciones involucradas en esta estrategia nacional.

. A fin de generar mayor impacto en la aplicación de polítícas púbticas del
sector, se solicita lafacilitación del acceso a las bases de datos correspondientes así como la
cortformación de equipos técnicos en torno a este desaJío enmarcado en el "Plan Nacional de
Promoción y Formolización para la competitividad y desarrollo de las Mipymes", Artículo
l2 de la Ley 4457/2012.

Sin otro particular, hago

Excelencia con distinguida cons ideración.

para saludar a Vuestra

CAMPOS

A Su Excelencia
Doña CARI-,A BACIGALUPO, Ministra
Ministerio de Trabajo Empleo y Seguridad Social
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Asunción,O8 ¿rfrbrero de 2ol9

-,-
S. No V)¿-

Señora
TERESA DE JESÚIS ROJAS DE JARA, Ministra-SeÜetaria Ejecytiva
Se cretaría Nacional Anticorrupción
Ciudad

' Tengo el agrado de dirigirme a usted, con relación a vuestra Nota SENAC N" 42/19,
de fecha 22 de enero del cotiente, en la cual hace referencia al cumplimiento de las

obligociones de Transparencia Activa prestiptas en los Artículos 8" al |i" Título iA a, U
Ley N" 5.282/14 "De Libre Acceso Ciudadano a la Información Pública y Transparencia

Gubernamental", por parte de las fuentes públicas. En ese sentido solicita se informe a esa

Secretaría Nacional, el responsable del Ministerio de Industria y Comercio en materia de

Transparencia Activa.

Al respecto, conforme a lo requerido tengo a bién de informar que se ha designado

como responsable institucional en materia de Transporencia Activa al Señor Diego Armando
González Giménez, con C.I. No 3.623.961, Jefe del Departamento de Acceso a la
Información de esta Cartera de Estado.

. Sín otro particular, hago

consiáeración.

saludarla con distinguida

CAMPOS

el ;..n Qo JPond - Osunqón -
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Sin otro particular, hago
Excelencia con distinguida consideración,

A Su Excelencia
DON L(IíS ALBERTO CASTIGLI.
Ministerio de Relaciones Exterior
¿. s. D.

Asuntción,4\ a, /[1cr'fzo de 2019

§. N. í¿+" -

Señor Ministro:

Tengo el agrado de dirigirme a Vuestra Excelencia, a fin de solicitar la
inclusión del Ministerio de Industria y Comercio en la Comisión de Alto Nivel para
implementar y hacer operativo el Convenio entre el Gobierno de la República de Chile y el
Gobierno de la República del Paraguay, firmado en el Marco del "MEMORtLNDUM DE
ENTENDIMIENTO ENTRE LA REPUBLICA DEL PARAGUAY Y LA REPUBLICA DE
CHILE, POR EL QUE SE CREA LA COMISIÓN DE ALTO NIVEL PAM IMPLEMENTAR Y
HACER OPERATIVO EL CONVENIO ENTRE EL GOBIERNO DE LA REP(]BLICA DEL
PAMGUAY Y EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE CHILE, PAM EL
ESTABLECIMIENTO EN ANTOFAGASTA DE UN DEPÓSITO FMNCO Y ZONA FMNCA
PARA LAS MERCADERLAS EXPORTADAS O IMPORTADAS POR EL PARAGUAY, DEL 19

DE AGOSTO DE ]968",

La solicitud obedece entre otras cuestiones a que el Ministerio de Industria y
Comercio es miembro titular del Consejo Nacional de Zona Francas y actualmente se

encuentra ejerciendo la Presidencia del mismo, además de tener previsto dentro de la política
de comercio exterior del Gobierno Nacional, impulsar decididamente los instrumentos que

dispone el país para profundizar el intercambio comercial y la radicación de inversionistas
en las Zonas Francas; y en ese sentido, el ARTíCULO IV del Memorándum mencionado
establece: "Las partes podrán designar, de común acuerdo, a otras instituciones para
integrar la Comisión... ",,

para saludar a Vuestra

1 5 r,,AR 2019
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Asunción, 3t de octubre de 20lg

s. N" 4qc:
t';;;, 

GÁRTNER, Representante - cAF
Banco de Desarrollo de América Latina
Ciudad

Me es grato dírigirme a usted, haciendo referencia a su nota
2FICPY - 337 del 22 de octubre pasado, en la cual me comunica su traslado
por término de misión como Representante de CAF en paraguay, a partir del
3l de octubre del corríente.

Al agradecer sus amabres conceptos debo significor
buena predisposición recibida por este Ministerio a través de

como de la Institución que usted representa, por ra cuar
reconocimiento.

la siempre

su persono,

expreso mi

,-r\ tividades futuras, le
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Al desearle éxitos y buenos

saludo con mi consideración mds

CAMPOS
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lxcele:ncia con dis tinguida consideraci

.,1..r,'u lirceiencia
i.;,:n .1.LIIS ALBERTO CASTIGLIONI, Ministro
l,iini:;terio de Relaciones Exteriores
¿. -_ § _ *_-___ ¿).

LRCCT'EPhnc

Asunción, OZ de ocTubüt de 20lg

s.N""aa1.

Sr:ñor lVfinistro:

Tengo el agrado de ¿lirigirme a Vuestro t!.rcdt¡tci¿t, a /in rte renitir copia ilt
la Nota de la industria maquiladoru "SL QUALITA S-4." de fecha 01 de agosra dg 201g,
<iirigitla a ésta Cartera de Estado, en la cual solicita e:valuar la posibiliei.«d cle interceder anie
la Comunidad Europea, a efectos de renovar el bene.licio unilateral otorgado al paí,s del
Sistema General. de Preferencias SGp+, deb¡i,Co a los principales motivos por los c¡we se han
pro,:'uesla desarrollar una industria mequiladora de exportación en Paraguay han sido la ley
de maEila y las ventajas de exportar con incentivos tributarios.

Asimismo, mani/iestan que han expfftado Cesde su constitución ;¡tá,s de
:13 000 püre.t de capelladas, y han logrado varios pedirict,s tutevos quesLtpcron los 150.000
tr"lres' lo que les entusiasma y les ohliga a duplicar la mano ¿le obra, aclual¡nenle cuenten
con 125 personas, el cese de este beneficio le,s deja en una situacitin tlt.s'¡{itv-ctrohle, motito por
a! ':ttaf solicitan los buenos oficio.s para hacer lc petíción en ncmbre de tnrc,¡tro Gobierno a la
(om¿tnidad Europea, de la renovación rie la concesión de ese mecsnisrto.

A! respecto, considei'ündo la imporiancia de lo expuesto por la industria,
i'x'pre§{lirio;; nuestro parecer favorabie en relaciótt al mismo, por lo que me place ren¡itir
aditnta copia de la referida Nota u fin de que tenga a bien'd.iligenciar los trámite;s
i:t rt¿süondientes a efectos de .peticionar la renovación solicitada por la ín¿ht:;*ia
nnquibd.ora "SL QUALIT.A S.A,u,

Sin otro particulur, para saludar a l/uestrs,
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Asunción, Ob Ae setiembre de 2018

.s. N" 3Il :

Señor
JAWER BATTII-ANA aRBIETA, presidente del Directorio
Universidad Columbia del paraguay
Ciudad

Tengo el agrado de dirigirme a Usted, en respuesta a vuestra nota, en la cual
informa que están impulsando un plan de capacitación a estudiantes y egresados de la
Carrera de Contaduría Pública, y solicita a esta Cartera de Estado poder contar con técnicos
del área de Servicio de Prestadores de Servicios (REPSE), a fin de que puedan brindar una
charla a los alumnos de esa Institución durante el mes de setiembre.

Al respecto, cabe mencionar que iniciatiyas como estas son apoyadas por
este Ministerio y de esa manera contribuir con lo formación y el desarrollo de los futuros
profesionales que egresen de vuestra Casa de Estudios.

En ese sentido, me place comunicarles conforme a su solicitud, que la
mencionada charla informativa del Registro de Prestadores de Servicios - REPSfl se podrá
llevar a cabo el día jueves I 3 de setiembre del corriente, en horario que consideren
adecuado, en el salón auditorio de la Universidad,

Cabe destacar que el Registro se ueó a fin de impulsar y formalizar el
Comercio de Servicios, sector con una preponderante participación del 55% en la generación
del Producto Interno Bruto nacional, según cifras del Banco Central del Paraguay, y de más
del 60% en la ocupación de lq mqno de obra de la Población Económicamente Activa, según
cifras de la Dirección General de Encuestas, Estadísticas y Censos, Sin dudas las acfividades
de servicios constituyen un elemento central en el desaruollo económico y social del país,

Sin otro particular,
di s t inguida c o ns ider ac ión,

para saludarlo con

.ER 
CAMPOS

o1¡s.i:i,.,Iiptcta ta
/(:
a.(,
LU
t-
!:'l'-

t'* tfi

LRCC/CD/mc

q:)7hs



o/t;"rlA* /. atárrá,¿* y Wr,rr,*,*r»

Asunción,Zlt ¿t agosto de 2018

s. N" ze+:

Señora
Arq. MARÍA LUZ CUBILL.II, Presidenta
Asociación Paraguaya de Arquitectos - APAR
Ciudad

Tengo el agrado de dirigirme a Usted, en respuesta o su Nota que hace referencia a la
Futura Sede de la Universidad Politécnica Paraguay - Taiwán y en la cual maniJiestan que han

tomado conocimiento a través de la prensa de la presencia de Arquitectos de ese país para

ocuparse del diseño de la sede, y que el inicio de la construcción está previsto para antes de fin
de año, asimismo solicitan conocer la figura bajo la cual se está interpretando el ejercicio

profesional de Arquitectos extranjeros en una obra pública.

Al respecto, tengo a bien de poner a su conocimiento que la Universidad Politécnica

Paraguay - Toiwán, se crea en virtud de la Ley N' 6.096/2018, en el marco del "CONVENIO

ENTRE LOS GOBIEKNOS DE LA REPÚBLICA DEL PAMGUAY Y DE LA REPÚBLICA

C:HINA gAIWÁry PAM LA COOPERACION EN LOS ÁUNrcOS DE LA CULTUM, LA

EDUCACIÓN, LA CIENCIA Y EL DEP)RTE", aprobado por Ley N'4.022/2010.

En ese contexto, el Gobierno de la República China (Taiwán), brindará asistencia

técnica en el ámbito académico, ya desde el Curso Probatorio para el Ingreso a la Universidad

Politécnica Paragtay - Toiwán, a los efectos de que los postulantes que ingresan, tengan las

bases adecuadas para cumplir con los estándares exigidos por la National Taiwán University of
Science and Technologt (Taiwón Tech),

En el mismo orden de cosas, igual situación se dará en lo referente a los istándares

mínimos requeridos en materia de infraestructura, lo cual motivó la venida del Arquitecto Kuo,

Ying-Chao acompañado de la Arquitecta Vanessa Landázuri, solventado por el Gobierno de

Taiwán, a los efectos de recabar toda la información necesaria y tomar contacto con las
principales instituciones que participan en el proceso de aprobación de una obra de esta

envergadura, así como con empresas constructoras poro interiorizarse de la mejor tecnología

BPA A

implementada en los procesos constructivos en nuestro país, de manera que las recomendaciones

para el Anteproyeclo a ser desaruollado en nuestro país, pueda conjugar los

zs mínimos requeridos por la National Taiwán University of Science and ,Technolo
Tech) con las normativas y tecnología con,structiva nacionales. (

Paa'úiDo JÁ1CItry\t/mc l/
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Asimismo, de ninguna manera se desconoce el Ecosistema en el cual estará

implantada la futura Sede de la Universidad, considerando que es una zona dominada Por un

sislemo de humedales constituido por una diversidad de comunidades, por lo que se deberá

realizar una revisión exhaustiva del diseño del proyecto y de la ubicación del mismo de manera a

rygurar que se adecue a las características del terreno, prestando especial atención a que se

tt ¿ta de un área con alto nivel freático.

Sin otro particular, hago

consideración.

para saludarlo con distinguida
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Asunción,W A, agosto de 2018

,s.No Zrc.-

Señora
LILAN MARTÍNEZ DE ALONSO, Directora General
Instituto Nacional de Tecnología, Normalización y Metrología
Ciudad

Tengo el agrado de dirigirme a Usted, en ocasión de hacer referencia a la Nota D.G.

N' 726 de fecha 24 de julio del corriente, mediante la cual informa que la Institución a su

digno cargo, como Organismo Nacional de Normalización, convoca al Comité Técnico de

Normalización CTN 2l "Seguridod" Subcomité "Rociadores Automáticos" para la
elaboración de la Norma Poraguaya relacionada al tema, asimismo solicita la designación
de representantes de este Ministerio.

Al respecto, esta Cartera de Estado ha designado como representantes:

Y Titulares: Ing, Oscor Barreto y el Ing, Víctor Monges

Y Alternos: Sr. Osvaldo López, Sr. Fabio Coronel y el Sr. Ivdn Cdceres.

Sin otro particular, hago propicia saludarla
consideración.

,TAVO LEITE
Ministro

con distinguida
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